



PROTECTION DE L'ENFANCE **l'urgence est absolue**

CONSTRUISSONS ENSEMBLE UNE AUTRE POLITIQUE !

Les préconisations issues des différents rapports n'ont de cesse d'alerter sur l'état plus que préoccupant de la protection de l'enfance et la nécessité de pouvoir accorder des moyens supplémentaires pour améliorer le dispositif dans l'intérêt des enfants et de leur famille.

La protection de l'enfance est dans un gouffre :

- Des services saturés, débordés, en sous-effectif chronique.
- Des placements non effectués, des enfants et jeunes sans accompagnement adapté.
- Des professionnel·le·s épuisé·e·s, en souffrance, en colère.
- Une logique comptable qui broie les enfants, les jeunes et leurs familles.

L'heure n'est plus aux constats ni aux déclarations d'intention.

Affirmer que l'intérêt supérieur de l'enfant est une priorité ne suffit plus, cela doit devenir une réalité pour chaque enfant en danger avec :

- Des recrutements massifs pour des équipes pluridisciplinaires complètes.
- Une augmentation significative des budgets.
- Une revalorisation des salaires
- Une reconnaissance statutaire et salariale de tous les professionnel·le·s.
- Des conditions de travail dignes, avec du temps pour faire du vrai travail social.
- Une politique de prévention ambitieuse, au-delà de la simple gestion de crise.

Nous refusons une politique qui sacrifie les droits des enfants et des jeunes !

Les enfants confié·e·s à la solidarité publique ont droit à une prise en charge digne, stable, humaine.

**Jeudi 15 mai 2025, à 13h30
RDV devant le Conseil Départemental
Place Châtelet à CHARTRES**